

Natur entdecken und Bäume pflanzen in der Waldschule

Die beiden dritten Klassen der Grundschule Pettendorf-Pielenhofen verbrachten Anfang November einen ereignisreichen und trotz des herbstlichen Wetters wunderschönen Tag im Wald.

Im Rahmen des Umweltbildungsprojektes „Die Waldschule“ der Baywa Stiftung tauschten die Kinder einen ganzen Tag das Klassenzimmer gegen den Lernort Wald ein. Gemeinsam mit Umweltpädagogin Marion Zlamal durften die Kinder mit allen Sinnen die Natur entdecken, viel Neues kennenlernen und auch jeweils einen eigenen Baum anpflanzen. In einem eigens für die Waldschule konzipierten Waldtagebuch konnten die Schülerinnen und Schüler im Anschluss noch ihre Erlebnisse festhalten und spannende Fakten über den Wald als Lebensraum entdecken.

Vielen Dank an Frau Zlamal für den tollen Tag und Herrn Schindler für die tatkräftige Unterstützung.

